

Hauptpreis der Krüßing-Verlosung übergeben



Bei der Preisübergabe: (v. l.) Achim Hensdiek, Doris Kaiser, Alfons Reinker, Gewinnerin Erika Huesmann, Hermann Flothkötter, Gaby Dühlmann und Dr. Gunter Tönne. Bild: Kleigrewe

## Freude über große Orgelpfeife

**Freckenhorst** (rik). Die Losnummer 488 hat ihr Glück gebracht: Bei der Verlosung der Kunstwerke am Krüßing-Sonntag wurde Erika Huesmann als Gewinnerin des Hauptpreises ermittelt. Jetzt war sie zur Übergabe eingeladen.

„Ich weiß schon, wo ich das Kunstwerk hinstellen werde“, sagte sie strahlend, als ihr Vertreter des Arbeitskreises Kultur und Tourismus sowie des Orgelbauvereins die große Orgelpfeife aus der alten Breil-Orgel in der Stiftskirche überreichten. Alfons Reinker hatte eigens dafür eine dekorative Holzstele gestaltet und die Pfeife darauf angebracht.

Der Verkauf von alten Orgelpfeifen war eine von vielen Einnahmequellen gewesen, aus denen der Orgelbauverein letztlich 100 000 Euro für die Sanierung der Orgel in der Stiftskirche generiert hatte. „Alfons Reinker hat uns da mit seinen handwerklichen Fähigkeiten sehr unterstützt“, bedankte sich der Vorsitzende des Orgelbauvereins, Hermann Flothkötter.

Und weil auch die Organisatoren des Krüßingfests den Förderverein immer wieder unterstützt und ihm beispielsweise die Gelegenheit gegeben hatten, mit Informationsständen im Rahmen des Kunstmarkts für sein Anlie-

gen zu werben, hatten sich die Verantwortlichen entschlossen, in diesem Jahr den Hauptpreis für die Verlosung zu stiften. „Wir möchten gern etwas zurückgeben“, betonte Flothkötter.

Die Lose hätten auch in diesem Jahr wieder reißenden Absatz gefunden, freuten sich Doris Kaiser, Gaby Dühlmann und Achim Hensdiek vom Arbeitskreis Kunst und Kultur. Kein Wunder, gibt es doch zahlreiche Kunstwerke zu gewinnen, denn die Beschicker des Kunstmarkts am Krüßing-Sonntag müssen kein Standgeld bezahlen, sondern stellen stattdessen eines ihrer Werke für die Verlosung zur Verfügung.